
Pièces 2 Pièces

Superficie 53 m²

Référence 1756

Prix 350 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Imaginez les bateaux, la mer et les îles de lérins en toile de fond au coeur du très

recherché  quartier  cannes  marina  à  mandelieu,  découvrez  ce  grand  2  pièces

traversant de 50m2 carrez et 61m2 au sol, situé en étage élevé dans une résidence

de  standing  sécurisée  avec  gardien,  piscine  et  jardins  paysagers  entièrement

rénové, l'appartement offre une vaste pièce de vie lumineuse, une grande chambre

avec  rangements,  une  salle  d'eau  moderne  ainsi  que  2  balcons  permettant  de

profiter  du  soleil  toute  la  journée  ici  tout  se  fait  à  pied,  commerces,  restaurants,

plages et centre ville un bien rare dans ...

Imagine boats, the sea and the lérins islands in the backgroundin the heart of the

highly sought-after cannes marina district in mandelieu, discover this large 2-room

apartment of over 53m2 on a high floor in a luxury residence with janitor, swimming

pool and landscaped gardens. Completely renovated, the apartment offers a large,

bright  living  room,  a  large  bedroom  with  storage  space,  a  modern  shower  room

and 2 balconies, so you can enjoy the sun all day long. Within walking distance of

shops, restaurants, beaches and the town centera rare property in a prime location

where every day begins ...

CANNISIMMO THÉOULE MANDELIEU

792 avenue de Fréjus centre commercial Auchan - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence
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